

Presseinformation

Ausbildung mit Geschmack und Haltung: Jury lobt Ausbildungsqualität

Unterhaching, 5. August 2025 – Mit einem klaren Fokus auf Ausbildungsqualität, Nachhaltigkeit und kulinarischem Anspruch hat es Jesco Schambach, stellvertretender Bereichsleiter KWA-Küchen und Küchenleiter im KWA Stift am Parksee, unter die besten Neun des renommierten Wettbewerbs des Verbandes der Köche Deutschlands e.V. (VDK) geschafft und kann nun auf den Laurentius 2025 hoffen. Beim Besuch der Jury vergangene Woche im KWA Stift am Parksee wurde deutlich: Bei KWA wird Ausbildung nicht nur ernst genommen, sondern aktiv gelebt.

Mit der Auszeichnung „Laurentius“ ehrt der VKD seit 2023 Ausbilder aus den Bereichen Restaurant, Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung und Catering, die sich besonders vorbildlich für die Nachwuchsförderung in ihrem Betrieb einsetzen. Aus zahlreichen Bewerbern hat die Fachjury neun Ausbilder ausgewählt, welche sie nun besucht, um sich persönlich von der Qualität der Ausbildung zu überzeugen und schließlich einen Gewinner auszuwählen. Die Preisverleihung findet am 27. September in Frankfurt am Main statt.

„Wir zeigen jeden Tag, dass gute Ausbildung und nachhaltige Gastronomie kein Widerspruch sind – sondern sich gegenseitig stärken“, sagt Jesco Schambach. „Dass wir uns gegen rund 100 Betriebe durchsetzen konnten und nun zu den Finalisten gehören, bestätigt unseren Weg.“

Der Besuch der Jury wurde von Schambach und seinen Auszubildenden mit großer Freude und auch Stolz erwartet. Neben dem Küchenleiter wurden auch die Auszubildenden in die Gespräche einbezogen – ein Zeichen dafür, wie ernsthaft und praxisnah die Bewertung erfolgt. Besonders positiv fiel der Jury das gastronomische Konzept auf: Die Küche arbeitet nach dem Prinzip „From Nose to Tail“ und setzt auf eine ganzheitliche Verwertung tierischer Produkte. Auch der bewusste Umgang mit Verpackungen – etwa durch selbstgemachte Marmeladen, abgefüllten Joghurt und plastikfreie Lösungen – wurde als vorbildlich hervorgehoben.



(v.l.n.r) KWA-Auszubildende Aleksander Faquir Gulamo und Aldi Koswara in der Küche.

Foto und Bildunterschrift: KWA

KWA Kuratorium Wohnen im Alter ist ein gemeinnütziges Sozialunternehmen. 1966 gegründet, betreibt KWA 14 Premium-Seniorenresidenzen und zwei Pflegestifte in Bayern, Baden-Württemberg, Nordrhein-Westfalen, Hessen und Berlin. Zum KWA-Portfolio gehören außerdem eine Klinik für neurologische, geriatrische und urologische Rehabilitation sowie drei Bildungszentren mit staatlich anerkannten Berufsfach- und Fachschulen sowie einer Fachakademie.

Knapp 2700 Mitarbeiter aus 88 Ländern sorgen jeden Tag dafür, dass die Erwartungen der circa 2900 Bewohner an ein gehobenes, seniorengerechtes Wohnen erfüllt werden und sich diese in jeder Situation sicher und geborgen fühlen können, getreu dem KWA-Motto „Leben. Wie ich es will“.

Pressekontakt:

KWA Kuratorium Wohnen im Alter
Anna Stielner
Biberger Straße 50
82008 Unterhaching

Tel.: 089 66558-500
E-Mail: presse-team@kwa.de
Website: www.kwa.de